
Toyota unterstützt die Kölner Tafel mit 10.000 Euro

Toyota Deutschland unterstützt zu Weihnachten die Kölner Tafel mit einer Spende von 10.000 Euro. Auf Vorschlag der Belegschaft verzichtet der in der Stadt ansässige Importeur in diesem Jahr auf die Präsente für die Mitarbeiter und hilft stattdessen dem Verein. Auch Händler und Geschäftspartner bekommen dieses Jahr deswegen keine Weihnachtspost von Toyota.

Deutschlandweit haben die Tafeln in diesem Jahr nicht nur mit immer größerem Andrang, sondern auch mit den steigenden Energiekosten zu kämpfen. Toyota unterstützt die Tafel in Köln außerdem durch seine Logistiksparte TLSDE: Ein Proace montags bis freitags morgens jeweils vier Stunden von den Bäckereien zur Verteilerstelle. Gefahren wird der Transporter von Mitarbeitern im Rahmen eines Pro-Bono-Programms. Auch viele Toyota-Händler helfen bundesweit den Tafeln vor Ort. (aum)

Bilder zum Artikel



Claus Keller, General Manager People & Innovation bei Toyota, überreicht der Vorsitzenden der Kölner Tafel, Karin Fürhaupter, den symbolischen Spendenscheck.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Toyota
